



Paris, le 15 octobre 2012

*Contre l'extrême droite,
solidarité avec la Fédération du Rhône du PCF*

Le 26 septembre 2012, un commando de l'extrême droite radicale composé de membres du GUD, des Jeunesses nationalistes et de l'Oeuvre française s'en est pris au local de la Fédération du Rhône du PCF (menaces de mort à l'encontre des militantEs présentEs, menaces de brûler le local...). Ce local est situé à proximité de l'Université Lyon III - Jean Moulin (Manufacture des Tabacs) où Gollnisch a enseigné et sévi, et où le GUD tente de s'implanter.

République & Socialisme condamne vivement de tels actes et s'associe à la soirée « portes ouvertes » du 15 octobre 2012 des locaux ciblés, de 17 h 30 à 21 h (1, cours Albert Thomas, Lyon 3e) : une soirée militante et conviviale placée sous le signe de la fraternité, de la solidarité, de l'éducation populaire, de la vigilance et de l'unité antifasciste. Entre des moments artistiques et musicaux, les prises de parole, dont celle de Pierre Laurent (secrétaire national du PCF) à 18 h 30, se succéderont.

République & Socialisme appelle tous ses militants et sympathisant et, au-delà, tous les citoyennes et citoyens à faire de cette soirée une riposte massive à l'action de groupes fascistes sur Lyon.